



スマイル

No.12 令和3年12月2日

学校教育目標

郷土を愛し、健康で確かな学力と豊かな心を身につけた、たくましい児童の育成



1年の振り返り 自身の成長を見つめて



早いもので、もう師走となりました。この2学期間を振り返ってみますと、子どもたちは多面にわたり確かな足跡を残しながら成長を続けてきました。毎日の学習はもちろん、いろいろな教育活動や行事などを経るたびに、着実に力をつけ成長を続けています。

この2学期、そしてこの1年を振り返らせるにあたっては、個々の伸びたところや良さなどをよく自覚させるようにしていきたいと思えます。

コロナ感染症につきまちは、落ち着いた状態が続いていますが、新たな変異株の拡大が懸念されています。学校では、基本的な予防対策を引き続き実施していきます。ご家庭でも、基本的な予防対策を実施し、感染予防に努めていただければと思います。



修学旅行を満喫!



6年生の修学旅行を11月18～19日に実施しました。

最初の見学先である三島スカイウォークでは、少し曇りがちでしたが、富士山の頂上までくっきり見えましたし、眼下に広がる駿河湾の景色も圧巻でした。子どもたちは、吊り橋の揺れや高さに足を震わせながら、渡っていました。午後の箱根では、天気もすっかり晴れ上がり、芦ノ湖越しの富士山がとてもきれいでした。そして、箱根の杉並木を元気に歩きながら、歴史の一端にふれた気分を味わい、宿泊先のホテルでは、寄木細工を楽しみました。



2日目は、朝から絶好の天気恵まれ、富士山の麓にある青木ヶ原樹海の散策に臨みました。樹海では、溶岩の様子や立ち並ぶ樹木の様子について、ガイドさんの説明を熱心にメモを取りながら見学していました。

子どもたちは、この2日間の修学旅行を通して、普段の学校生活では味わえない貴重な体験にとっても満足し、更に、修学旅行に行けたことに対して、感謝の気持ちを強く持ちました。ご協力をいただいた保護者の皆様に、厚く御礼申し上げます。

カッキー活動再開



カッキー活動は、1年生から6年生の縦割り班を16班編成し、毎週火曜日の業間休みに活動しています。

2学期は、コロナ感染症の影響でしばらくお休みをしていましたが、11月に再開し、30日から長縄跳びに取り組みました。

各班とも初めての長縄跳びなので、回数がなかなか伸びませんでした。これから練習を重ねていきます。

どこまで記録が伸びるか今後が楽しみです。



書初め教室



今年も、荘司保子先生を講師としてお招きして、3年生以上を対象として、書初め教室を11月22日から開催しています。

どの学年も講師の説明を熱心に聞きながら、まず最初の1枚を仕上げました。1月の校内書初め展に向けて、練習を重ねていきます。どこまで上達するか楽しみです。

題材は、下記のとおりです。

- 3年：なの花
- 4年：春がすみ
- 5年：雪わり草
- 6年：少年の志

